
COMMUNIQUE DE LA PETANQUE BELLERIVOISE 
Depuis l'annonce du report des championnats doublettes au Jeu Provençal, la Pétanque 
Bellerivoise est attaquée directement ou indirectement sur les réseaux sociaux par les 
habituels "pros du yka,yfaut". 
 
Nous tenons à donner la réalité des faits: 
   -en début de saison 2023, VICHY COMMUNAUTE nous avait indiqué que le boulodrome 
serait prêt pour Septembre 2023 
   -en réunion début Septembre, report de 2 mois 
   -à la réunion de secteur d'Octobre, nous avons pris cette organisation de fin Mars 2024 en 
toute sérénité, (avec Cusset pour réserver également le boulodrome de Cusset en cas de 
mauvais temps) car compte-tenu du nombre d'équipes probables, nous pensions nous servir 
des jeux extérieurs qui n'ont rien à voir avec les travaux. 
   -début Novembre, alors que notre club devait accueillir la finale de la coupe de France au 
Jeu Provençal le 1er WE de décembre, nouveau report à Mars, avec accord des clubs 
utilisateurs FFPJP et FFSB afin que les travaux soient totalement terminés en prévision de ces 
championnats Jeu-provençal  
   -début Mars 2024, nous apprenons que les RNS malgaches (entre 5000 et 7000 personnes) 
seraient de retour à Vichy sur le WE pascal 
   -demande de RDV avec Vichy CO, propriétaire du boulodrome et des jeux extérieurs 
   -RDV jeudi dernier 21 Mars, avec Mrs JB LALOY vice-président de VICHY CO, PH 
COSTELLE, directeur service des Sports avec les représentants des clubs Pétanque au Comité 
de Gestion, Mrs A. MARTINEZ, S. JARANTON, M. LARVARON, Mrs MALBEC et 
BORG étaient absents, excusés 
                . Première annonce, les travaux se terminent comme prévu (plus de 800K€ 
d'investissement) mais le dossier administratif de la commission de sécurité est en cours et le 
boulodrome ne pourra pas ouvrir avant fin Avril, début Mai. L'arbitrage de la gestion des sols 
sur les 2 boulodromes de l'Agglo (Bellerive et Cusset actuellement EXCLUSIVEMENT en 
sol lyonnaise), sera défini d'ici fin Juin et l'inauguration officielle est prévue  
pour début Septembre  
                . Confirma�on de la présence des Malgaches sur les terrains extérieurs et donc de 
l'impossibilité de disposer du site. 
   -Jeudi après-midi et vendredi, compte-tenu du délai pour se retourner, nous avons étudié toutes les 
pistes avec les clubs d'Abrest, St-Remy, Cusset, nous avons contacté S. PINEAU pour envisager la 
possibilité sur Neuilly, voir aller au BCF en décalant d'un jour comme prévu dans le calendrier fédéral 
   -Vendredi soir, devant cete situa�on et au regard du calendrier, Xavier NYFFENEGGER et Joëlle 
GUILLAUMIN ont décidé de contacter les autres membres du CD03 pour prendre la décision : c'est ce 
qui a été fait, en annonçant le report à une date ultérieure 
 
La Pétanque Bellerivoise en subit les conséquences car en ma�ère d'organisa�on, notre club n'a pas 
beaucoup de leçons à recevoir et dernière conséquence, nous avons décidé d'annuler le triplete 
mixte qui avait été programmé pour donner un plus grand écho aux dernières par�es du 
championnat 
 
Voici la réalité des faits 
 
Max LARVARON 
Président de la Pétanque Bellerivoise 
 


